

Karen GARCHON change d'échelle et rejoint la startup bordelaise [HyPrSpace - HYBRID PROPULSION FOR SPACE](https://hypr-space.com/), spécialisée dans le domaine de l'aéronautique, dont le but est de développer une méthode de propulsion afin de faciliter l'accès à l'espace, en tant que Directrice des Ressources Humaines. Diplômée de l'IAE de Bordeaux, titulaire d'un master en management des ressources humaines, Karen a acquis une expérience managériale et RH significative au sein de grandes entreprises françaises telles que Carrefour, Vinci Construction et Safran. Plus récemment, elle a occupé divers postes chez ArianeGroup, leader français et européen de l'industrie spatiale : Responsable RH de Business Unit, avant de devenir Responsable des Opérations de Recrutement et de Mobilité, puis, ces trois dernières années, Responsable du Recrutement et du Marketing RH de la société. <https://hypr-space.com/>